PRESSEMITTEILUNG 360

vom 09.08.2021

Weitere Unterstützung aus der Prignitz 19 Einsatzkräfte fuhren ins Katastrophengebiet

Die zweite Einheit aus der Prignitz ist am Sonntag, 8.08.2021, nach 12 Stunden Fahrt gegen 18.00 Uhr im Bereitstellungsraum am Nürburgring eingetroffen. Sie sollen die Aufräumarbeiten im Katastrophengebiet Rheinland-Pfalz unterstützen. Von den 19 Einsatzkräften kommen jeweils 6 aus der Freiwilligen Feuerwehr Wittenberge, den Feuerwehren des Amtes Meyenburg und der Gemeinde Plattenburg sowie 1 Kamerad aus der Freiwilligen Feuerwehr Bad Wilsnack. Gefahren sind sie mit 4 Einsatzfahrzeugen.

Die 1. Einheit aus der Prignitz mit 18 einsatzkräften, die am 5. August zur Unterstützung ins Katastrophengebiet gefahren war, hat am heutigen Montag gegen 07.30 Uhr die Heimreise angetreten.